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#176  Прямой  эфир.  Всё  о  рептилоидах.  Кто  создаёт  теории  о  том,  что

рептилоиды управляют нашей планетой?

6 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Владимир  Гольдштейн  -  администратор  проекта  «Кассиопея»,  журналист  из

Чикаго;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

Кринол Тоурс – представитель планеты Селбет, биолог, рептилоид;

 

02:10 Приветствие участников.

Ирина: Алло, здравствуйте! Как нас сейчас слышно?

Максим: Так, нас слышно? Скажите, пожалуйста, как нас слышно?

Ирина: Похоже, не изменилось.

Максим:  Где звук? А, все, звук появился. Отлично слышно. Самое главное -

звук появился. У нас сегодня  очень интересная тема, но перед тем, как мы начнем,

Владимир Гольдштейн хотел рассказать немножко по поводу нашего опроса. Сейчас

мы с  ним  выйдем на  связь  по  Skype.  Володя,  набери  меня,  пожалуйста.  Ты меня,

наверное, слышишь. Ты, наверное, в чате, я не могу тебя найти.

Ирина: Всем здравствуйте! Приветствую всех. У нас сегодня интересная тема.

Сейчас Владимир расскажет об опросе.

Максим: Володя, как слышно?

Владимир: Слышу тебя, все в порядке.

Максим: Ты-то слышишь, а я тебя не вижу. И зрители тебя не увидят.

Владимир: Сейчас, секунду. Ты видишь меня или нет?

Максим: Нет, я тебя не вижу. Надо готовиться перед эфиром обязательно.

Владимир: У меня все хорошо, я тебя вижу. Сейчас я перезвоню.

Максим:  Не надо, я тебя вижу. Ну, что, Володя, я тебя переключаю тогда на
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эфир.

Владимир: Да, все хорошо. Это просто Skype. Он не всегда идеально работает.

Максим: Мы вот так решили сделать эфир.

Владимир: Дорогие друзья, здравствуйте, надеюсь меня слышно. Я хочу очень

коротко  вначале  нашего  прямого  эфира,  посвященного  несколько  иной  теме,

рассказать  вам  о  предварительных,  пока,  итогах  нашего  легендарного  опроса  о

целесообразности предоставления материальных доказательств физического контакта.

Я,  прежде  всего,  хочу  поблагодарить  всех  тех,  кто  принял  участие  в  этом опросе.

Огромное количество людей.      

Максим:  Володя, просят повернуть  горизонтально. Подожди две секундочки.

Вот так тебя простят повернуть.

Владимир: Я горизонтально вряд ли повернусь, а Максим, может быть, меня

повернет.

Максим: У нас сегодня интересный чудной эфир получается с горизонтальным

каким-то поворотом.

Владимир: Я сейчас горизонтальным стану. Таким еще никогда не был. Вот, 

вижу себя. Друзья, теперь я перед вами горизонтальный.

Максим: Ты будешь внизу экрана.

 

05:40 Предварительные итоги опроса о целесообразности предоставления

материальных доказательств контакта.

Владимир:  Прекрасно,  я  рядом с  Ирой,  великолепно.  Как  я  уже  сказал,  мы

подвели практически итоги. Остались последние штрихи. Общая картина понятна. Мне

тоже весело.  Приняли участие в  опросе порядка десяти тысяч человек.  Это данные

вместе из комментариев под роликом на YouTube и из нашей специальной формы для

голосования, которая у нас была. Десять тысяч человек - это те, кто с аргументами.

Предварительные итоги были достаточно предсказуемы. В общей сложности порядка

77%  выбрали первый вариант и по 11% с десятыми, второй и третий варианты. Более

точные данные мы подведем чуть  позднее,  но в принципе,  картина ясна.  Причем в

комментариях на YouTube еще больше первого варианта, поэтому первый вариант в

целом ближе к 80%. Это совершенно объективно, потому что вначале был больший

процент за первый вариант, и это понятно. Вначале голосовали за этот вариант, кто

особенно  хотел,  а  потом пришли туда  те,  кто  мало о нас  знает.  Поэтому появился

больший процент вариантов 2 и 3. Это вполне оправдано, предсказуемо и естественно.



В целом вот такие данные. Я хочу поблагодарить каждого из тех, кто выбрал разные

варианты. Отдельно хочу поблагодарить тех, кто голосовал за вариант номер 1.          

     

Максим:  Володя,  ты у  нас  «подвис» полностью.  Наверное,  надо покороче с

благодарностями. Давай к сути вопроса. У нас эфир очень короткий. Уже восемь минут

эфира прошло.  

Владимир: Тех, кто проголосовал за вариант 2 и за вариант 3 благодарю тоже.

Все вы молодцы. Мы сейчас по просьбе МидгасКауса отобрали по пятьдесят наиболее

характерных  аргументов  по  каждому  из  вариантов  и  буквально  сегодня  -  завтра

передадим через Ирину в Межзвездный союз. Как мы обещали, зная,  что заседание

Межзвездного союза будет в конце декабря - начале января, на котором все это будет

рассматриваться, подождем, что они нам скажут. Еще раз благодарим всех вас. А нам

осталось  только  ждать  решения  Межзвездного  союза  на  основе  ваших  голосов.

Спасибо  всем  за  внимание  и  давайте  перейдем  к  основной  теме  нашего  эфира.

Спасибо.

Максим: Спасибо, Володя. До встречи.

Ирина: Спасибо большое.

Максим:  Сегодня  мы  не  смогли  подключить  второй  эфир  для  того,  чтобы

присоединить Володю к Skype. У нас, как всегда, в технической части пока небольшие

трудности.  Мы еще не научились так хорошо использовать технику, чтобы показывать

двух человек в одном эфире. Итак, у нас сегодня тема «Рептилоиды». 

Ирина: Все верно.

Максим:  Попрошу, пожалуйста,  вас задавать конкретные вопросы именно на

тему «Рептилоиды» и все, что связано с рептилоидами. Кто они, что они, где живут.

Первое, кто с нами сегодня присутствует? Когда он представится, я задам ему первый

вопрос.

Ирина: С нами сегодня присутствует представитель планеты Селбет, которого

зовут Кринол Тоурс. Он является биологом, изучающим растения вне планеты Селбет.

- Я изучаю планету, которая на нашем языке Селбета называется Карахарас. Она

находится в созвездии…  Сейчас я спроецирую изображение на ваши созвездия.

Ирина: С нами сегодня присутствует ЛиШиони с планеты Шимор.

Эта планета, о которой говорит Кринол, находится в созвездии Цефея. От нее до

Солнца около двухсот двадцати  световых лет.

Там находится много форм растительной жизни, которую я изучаю. Я - биолог,



изучающий неразумные формы жизни на других планетах. Тот, кто изучает растения,

но и знаком с темой гуманоидных антропоморфных рас. 

 

11:18 Отличие разумного существа от неразумного.

Максим: Кринол, а как ты считаешь, наша раса разумная?

Ирина:   В Межзвездном  союзе  обучают  всех  разумных  существ  тому,  как

разумное  существо  отличается  от  неразумного.   В разумное  существо  воплощается

бессмертный  Дух  из  Духовного  мира,  который  имеет  определенное  строение,

отличающееся  от  неразумных  форм  жизни.  Конечно  же,  в  человека  воплощается

разумный Дух. Это и было целью создания вашей расы. 

 

12:04  Галактическая  новость  на  начало  декабря  2020  года  –  открытие

крупного макроорганизма на планете в зоне Сириуса.

Максим: Мы спрашиваем у всех, кто к нам приходит: «Какое самое интересное

событие произошло за последнюю неделю в нашей Галактике?»

 Ирина:  Кринол  говорит:  "Я  поделюсь  научной  новостью  из  области  моей

науки. Недавно на одной из планет созвездия Большого Пса, которое находится в зоне

звезды  Сириус,  но  относится  к  иной  звезде  этого  созвездия,  нашли  форму

биологической жизни.  (Показывает)  В океане на дне растет нечто,  подобное нашим

грибам, потом они отделяются от дна и превращаются в медуз, далее - рассеиваются на

множество  спор.  Такая  форма  жизни  является  неразумной,  но  это  важное  звено  в

эволюции  планеты.  Так  как  является  ступенькой  между  растительной  и  животной

жизнью.  И  это  важная  новость  для  нашей  науки,  что  мы  открыли  крупный

макроорганизм,  состоящий  из  многих  клеток  и  обладающий  подобными

метаморфозами в течение биологической жизни одной особи".         

 

13:58 Селбет и виды рептилоидной расы.

Максим:  Какие  виды  рептилоидов  существуют,  и  где  они  живут?  Где

расположены?  В  нашей  Галактике  или  в  других  галактиках  и,  вообще,  сколько

рептилоидной расе лет? Какой возраст рептилоидной расы?

Ирина: Селбета?

Максим: Раз ты с Селбета, тогда спросим про Селбет.

Ирина:  Я с  Селбета.  Это столица  рептилоидных рас  в  Межзвездном Союзе.

Если  Бурхад  –  это  столица  Межзвездного  Союза,  то  Селбет  –  это  главная планета



рептилоидных  рас,  которая  входит  в  этот  Союз. В настоящее  время  рептилоидных

планет в Межзвездном Союзе двадцать семь, включая нашу.  

Максим: Рептилоидных планет в Межзвездном Союзе двадцать семь?

Ирина: Да, включая нашу.

Максим:  Скажи,  пожалуйста,  как  рептилоиды разделяются  по видам? Какие

виды рептилоидов есть?

Ирина:  Разумные  рептилоиды  разделяются  по  биологическому

происхождению.  Те,  которые  произошли  от  сухопутных  рептилий,  те,  которые

произошли от морских рептилий, и третьи, произошедшие от летающих рептилий. Те,

что находятся  на Селбете,  относятся  к первому виду.  Они произошли от рептилий,

которые  были  похожи  на  ваших  динозавров,  только  более  мелких  сухопутных

хищников, которые жили многие миллионы лет назад на нашей планете, а потом они

эволюционировали  с  помощью  мутации,  вызванной  вспышкой  звезды,  недалеко  от

нашей звездной системы.  В результате этой мутации родился рептилоид, в которого

воплотился разумный Дух. И от него пошла популяция, которая стала началом нашей

цивилизации.         

Максим: То есть именно твоей цивилизации?

Ирина: Селбета.

 

16:35 Возраст рептилоидной цивилизации.

Максим:  Сколько  миллионов  лет  вашей  рептилоидной  цивилизации?  Когда

появились первые рептилоиды?

Ирина: По нашим данным, рептилоидной цивилизации, если считать в земных

годах, в районе тридцати трех миллионов лет.   

Максим:  Мы сейчас разговариваем только о нашей Галактике или вообще о

других Галактиках?

Ирина: Мы сейчас говорим о планете Селбет, откуда я родом. 

Максим: То есть селбетовские сухопутные рептилоиды появились тридцать три

миллиона лет назад?

Ирина: Да.

 

17:13 Питание рептилоидов.

Максим: Чем вы питаетесь?

Ирина: В данный период нашей истории мы питаемся в основном искусственно



выращенной биологической массой,  на основе тех клеток и органов  тех  животных,

которые  мы  привыкли  употреблять  в  течение  всего  эволюционного  периода.  Это

питание большинства рептилоидов,  которые могут  путешествовать в космосе.  Нами

были взяты ткани определенных животных и с помощью технологий  Межзвездного

Союза,  в  результате  длительного  клеточного  деления,  мы  стали  выращивать  эту

клеточную  массу.   Она  является  основным  видом  пищи,  но  в  ограниченных

количествах  мы  можем  потреблять  растительную  пищу.  В  очень  ограниченных

количествах - молочную пищу. Но в основном это животная пища. Наши ферменты

отличаются  большим  разнообразием  и  могут  расщепить  множество  видов  белков,

которые находятся в животных, насекомых и птицах разных планет.           

 

19:15 Хладнокровные рептилоиды.

Максим: А рептилоиды хладнокровные или теплокровные?

Ирина: Наше тело приспосабливается к температуре окружающей среды. У нас

нет терморегуляторов. Мы хладнокровные.

Максим:  То есть вы приспосабливаетесь к температуре окружающей среды?

Ирина: Да.

 

19:34  Кирхитон  –  представитель  особой  расы.  Рептилоидные  гены  у

дараальцев.

 Максим:  Кринол, я попрошу сейчас Ирину ответить, потому что вопрос очень

серьезный. Кирхитон рептилоид?

Ирина: Нет, и не антропоморфный. У него своя раса. И не антропоморфная, и

не инсектоидная, и не рептилоидная. Это раса, которая произошла от хищников, но не

от хладнокровных.  Сейчас я найду аналог.  Это очень отдаленно напоминает ваших

медведей,  только  они  без  шерсти, с  голой  кожей.  Ваших  медведей  и  плавающих

морских животных.   

Максим: Понятно, значит у Кирхитона  просто есть гены рептилоида?

Ирина: Да, они изменяли свою расу. То есть они произошли от этих животных,

которых  я  назвал,  и  они  не  являются  ни  антропоморфами,  ни  инсектоидами,  ни

рептилоидами,  а  -  некой  третьей  расой,  которая  произошла  от  иных  форм.  Не  от

приматоподобных, не от рептилоидных и не от насекомых.

Максим: А какой процент генов рептилоидов у Кирхитона?

Ирина: Двадцать три.



Максим: На двадцать три процента рептилоид.

Ирина: Да, примерно.  Когда они уже были в Межзвездном Союзе около пяти

тысяч лет назад, если я точно помню эту историю об их решении сделать общую расу с

рептилоидами, они объединились с нами генетически. То есть стали вводить в свои

аппараты для размножения определенные гены рептилоидов, но не планеты Селбет.

Максим: А для чего это было сделано? Было ли это такой необходимостью?

Ирина:  Их правительство  приняло  решение:  соединить  две  наших  расы для

того, чтобы получить гибрид, который приобрел способность быть более устойчивым в

состоянии, когда размножение идет через аппарат. Чтобы их генетика от этого была

более устойчива, и было меньше мутаций. Они же переселились на другую планету со

своей  родной  планеты.  Они  переселились  на  Дараал.  Через  короткое  время  после

переселения они стали размножаться через аппараты по политическим причинам. От

этого  их  генетика  стала  неустойчивой,  и  получалось  много  мутаций.  Их  ученые,

посоветовавшись  с  нашими  учеными  и  другими  учеными  Галактики,  решили,  что

такой процент генов рептилоидов позволит стать их ДНК более стабильной.

 

22:38 Отсутствие религий у расы рептилоидов.      

Максим: Есть ли Бог у рептилоидов?

Ирина:  Хороший вопрос. Отдельного от других рас Бога у рептилоидов нет.

Мы почитаем всеобщий Дух Вселенной в любой форме проявления. У нас нет религий,

похожих на ваши, потому что наше чувство веры и любви не нуждается во внешних

формах, чтобы проявить себя. Оно у нас существует само по себе. То есть у нас нет

такой эмоциональной жизни,  чтобы, увидев  какой-то образ,  мы могли научиться от

этого образа выражать свои эмоции и учиться балансировать себя в этом пространстве.

Мы  это  делаем  просто  умом.  Из-за  этого  религий,  похожих  на  ваши  по  форме

поклонения, у нас нет. Мы просто, каждый для себя,  составляем понимание о Боге, о

Вселенной и делимся этим друг с другом, но никаких форм собраний в вашем виде не

существует.

           

24:08  Едят  ли  рептилоиды  людей?  Убийство  тела,  в  которое  вселился

разумный Дух, неприемлемо.

Максим: Есть ли разумные рептилоиды, которые едят людей?

Ирина: Земных?

Максим: Да.



Ирина:  Я  конкретно  не  изучал  вашу  планету.  Но  если  вы  имеете  в  виду

биологическое  усвоение  тела,  то,  как  я  уже  сказал,  животный  мир  многих  планет

совместим  с  нашими  пищеварительными  ферментами.  Другое  дело,  чтобы  съесть

человека, в которого воплощен Дух, нужно лишить его жизни. Насколько я понимаю,

должна  быть  охота.  Но  убийство  неприемлемо  для  любого  разумного  существа,

которое осознает себя ячейкой в общем разуме. Убивая тело другого ради пищи или

ради каких-то своих целей, ты убиваешь себя в следующей жизни, упрощенно говоря.

Тот, кого вы называете Богом – это, обобщенно, все Духовные сущности выше вас по

вибрациям. И Бог, если вы убьете другого, может вернуть ваш Дух по Ленте Времени

(это называется у вас Лента Времени) и может поселить вас в такое же тело, какое вы

убили. Такие случаи известны.

Максим: Чтобы ты прошел этот урок, да?

Ирина:  Чтобы ты в Духовном мире увидел,  когда  выйдешь из  воплощения,

убитое тобой тело. Чтобы ты увидел в Зале Памяти, Комнате Памяти, что ты это сделал

сам с собой.

 

26:18 Размножение рептилоидов.

Максим: Интересно. Как вы размножаетесь?

Ирина:  У  нас  есть  половые  отношения,  но  наша  женщина  не  вынашивает

ребенка внутри себя. Она откладывает яйца.

Максим: И сколько яиц может отложить женщина за всю свою жизнь?

Ирина: За всю свою жизнь, бывали случаи, от трех сотен до семи тысяч.

Максим: То есть вы в такой арифметической прогрессии размножаетесь? 

Ирина:  Она может прожить долго, и она может за короткий период времени

откладывать эти яйца.

 

26:59 Продолжительность жизни рептилоидов на Селбете.

Максим: А сколько живут рептилоиды на вашей планете?

Ирина: У нас продолжительность жизни увеличивается. Срок жизни семьсот -

восемьсот лет, но с помощью разных средств можно продлить до тысячи четырехсот

лет.  А теперь не  редкостью стали рептилоиды-селбетовцы,  которые живут  полторы

тысяч лет. Они считаются уже стариками, но они живут. Примерно в два раза больше,

чем до вступления в Межзвездный Союз.  

Максим:  То есть,  в связи с вступлением в Межзвездный Союз, у некоторых



рептилоидов  продлилась жизнь практически в два раза?

Ирина: Да.

 

27:40 Реальный рост рептилоидов.

Максим: Скажи мне, пожалуйста, у нас контактеры видят больших, огромных

рептилоидов по пять метров и по два метра. Какой реальный рост рептилоидов, и как

он  разделяется?  Бывают  ли  маленькие,  высокие,  очень  большие  рептилоиды?

Контактеры  описывают  очень  больших  рептилоидов.  Действительно  ли  они

существуют?

Ирина:  В  нашей  Галактике  существуют  рептилоидные  расы,  рост  которых

составляет около семи с половиной метров. 

Максим: Около семи с половиной метров? Есть такие рептилоиды?

Ирина:  Да,  они  эволюционировали,  по-вашему,  из  динозавров.  Не  земных

динозавров, а похожих форм.

Максим: Похожих форм, да? То есть больших, высоких?

Ирина: Да. Есть такая раса. 

Максим: Она разумная?

Ирина: Да, там воплощаются разумные Духи.

 

28:40 Контакт рептилоидов с землянами. Автономная группа Бурхада.

Максим: А они имеют контакт с землянами?

Ирина:  Насколько  мне  известно,  физического  контакта  нет.  Астральные,

конечно,  могут  быть.  Они  же  состоят  в  Межзвездном  Союзе.  Просто  они  меньше

общаются, чем представители так называемой автономной группы Бурхада.

 Это  та,  которая  сгруппировалась  в  Межзвездном  Союзе  вокруг  столицы:

Шимор,  Эслер  и  Тумесоут.  Первые  партнеры Бурхада.   Сейчас  туда  подключается

Тихт. Диснит держится в стороне, но активно, в настоящее время, развивает контакты с

Бурхадом.

Эти цивилизации чаще всего выходят на контакт с землянами, так как именно

Бурхад является той цивилизацией, которая отвечает за ваше развитие.

 

29:45 Количество цивилизаций рептилоидов в Межзвездном Союзе.

Максим:  В  Межзвездный  Союз  входит  огромное  количество  цивилизаций

рептилоидов, правильно я понимаю?



Ирина: Да. Двадцать семь.

Максим: Двадцать семь?

Ирина: Включая нашу.

 

29:55 Преступники среди рептилоидов. Незаконные контакты рептилоидов

с землянами.

Максим:  А скажи мне, пожалуйста, а есть ли случаи незаконных контактов с

землянами? У нас же есть на Земле преступники. Есть ли преступники в рептилоидных

цивилизациях?

Ирина: Преступники есть. Я не видел ни одну расу без преступников. Контакты

такого рода бывают с представителями любой планеты Межзвездного Союза, если там

будет личность, которая понизит свои вибрации, ухудшит свои качества и начнет вести

разрушительную деятельность.  Такие контакты возможны, так  же как и контакты с

землянами, которые занимаются преступной деятельностью. Если смотреть на процент

всех  контактов,  то  процент  деструктивных  контактов  среди  них  не  превышает,  по

данным  Межзвездного Союза, с которыми я ознакомился (мне тоже была интересна

эта тема), двенадцать-пятнадцать процентов.   

Максим: То есть они все-таки есть?

Ирина: Да, они есть. Дело в том, что отношение к вашей расе в Межзвездном

Союзе далеко неоднозначное.  К вам приходят контактеры - кураторы Ирины, которые

являются учеными. В их народах, в их расах отношение к землянам разное. Там знают

о том, что на Земле существуют различные законы общества, которые неприемлемы в

Межзвездном  Союзе.  Зная  эту  причину,  никто,  из  известных  мне  рептилоидов,  не

считает вашу расу преступной. Мнения разные, но, тем не менее, все понимают, что в

любой расе может воплотиться  Дух,  даже высоковибрационный, но который должен

пройти опыт снижения своих вибраций.

Максим:  У нас  на  Земле  в  последнее  время  очень  негативное  отношение  к

рептилоидам.  Его  формируют  многие  контактеры  и  те,  кто  приближен  к

государственным властям. Говорят, что рептилоиды управляют нашей планетой. Они

создали  финансовый эгрегор. Они влияют на правительства и говорят, что рептилоиды

могут и в правительстве находиться.

 

32:55  Причина  страха  землян  перед  рептилоидами и  негативного  к  ним

отношения. Образ рептилоида, принимаемый плазмоидами.



Максим: Как ты считаешь, могут ли рептилоиды управлять нашей планетой, и

могут ли они здесь находиться и нами управлять?       

Ирина:  Такие  мнения  в  вашем обществе  появились  на  основе памяти о  той

войне, которая была двенадцать тысяч лет назад. Она вошла в религиозные описания, в

мифологию, представления о различных ваших древних цивилизациях и стала частью

вашей  ноосферы,  что  вы  называете  архетипами  сознания.  То  есть  определенный

дракон  или  змей,  обладающий  разумом,  воспринимается  как  угрожающий  вашей

безопасности.

Люди, являющиеся контактерами -  продукт ваших общественных эгрегоров. А

их сознание - продукт влияния различных общественных мнений, религиозных учений,

исторических доктрин и тому подобного. Это происходит с любым контактером, так

же как и с любым человеком.

Почему  это  происходит?  Потому  что  любой  контактер  проходил  «стадию

детства»,  «стадию юношества»  и  проходил период,  когда  он активно  знакомился  с

различной  мифологией,  с  описаниями  религиозных  текстов  о  том  зле,  которое

принесли  различные  змеи,  драконы,  ящерицы.  Особенно  это  распространено  в

христианской  культуре,  по  той  причине,  что  иудейский  и  христианский  эгрегор

создавался  на  основе  воззрений  бурхадцев  и  тумесоутцев,  которые,  естественно,

вложили в него дух той войны с рептилоидами, пережитый ими недавно. Для них это

одна жизнь, она не прерывалась.

Максим: А почему ты не улыбаешься?

Ирина: Тема какая-то не очень веселая.

Максим:  Что-то ты не улыбаешься, загрустила, и люди думают, что ты очень

сильно уставшая и тебе тяжело вести эфир. Ты уставшая?

Ирина: Нет.

Максим: Почему они думают, что ты какая-то уставшая?

Ирина: Тема какая-то не очень веселая, если честно.

Максим: А есть ли веселые рептилоиды?

Ирина: Вопросы у нас такие.

Максим: Вопросы люди задают, потому что нагнали жути от этих рептилоидов.

Ирина: Он говорит, что особенно это развито в западной цивилизации, которая

уже  две  тысячи   лет  создается  на  основе  христианского  и  иудейского  эгрегоров.

Эгрегор создавали в основном представители Тумесоута и Бурхада. Они приходили к

контактерам в своих духовных телах.  Но нужно понимать,  что  для  них та  война с



рептилоидами  двенадцать  тысяч  лет  назад  была  на  памяти  их  же  поколений.  Они

старались создать более-менее нейтральное отношение к этим существам, но это не

всегда  может  получаться,  особенно  если  в  твоей  памяти  стоит  образ,  как  корабль

селбетовцев  направляет  луч,  который  разрушает  твой  корабль  с  пятьюстами  твоих

соотечественников.

Все равно это остается в подсознании. И это передается при контакте. Нужно

понимать:  отношение  сформировано  тем,  что  злую  силу,  главным  образом  в

христианстве, стали называть драконом или змеем. Это первое.

 Второе: из-за особенностей психологии рептилоидных рас они воспринимаются

как  хладнокровные.  Если  хладнокровные  физически,  значит,  воспринимаются  как

жестокие и безэмоциональные существа. Такой архетип сознания уже вложен в ваше

общество. Это знание заложено у любого из вас в подсознательную часть.

Когда  с  вашими  контактерами  выходят  на  контакт  какие-либо  плазмоидные

цивилизации,  которых  в  десятки  раз  больше,  чем  гуманоидных,  и  если  у  этого

контактера есть хоть небольшое опасение по отношению к своим кураторам, он это

опасение выделит в виде страха и тревоги. И тогда, если это были низковибрационные

плазмоиды,  которые  питаются  энергией  страха,  считывая  образ  из  подсознания

человека,  они считывают,  что  самым страшным для него  является  из  чужого  мира

именно  такая  раса.  Принимают  этот  образ  и  делают вид,  что  нападают  в  Астрале.

Делают вид, что ставят различные каналы для забора энергии и даже просто кусают их

и так далее.

Эти образы направлены: во-первых, чтобы забрать больше энергии страха и, во-

вторых,  чтобы  еще  больше  настроить  человека,  контактера  и  того,  кто  будет  его

слушать,  против  этого  образа.  Все  усиливается  вашей  массовой  культурой,

кинематографом, который, снимая фантастические фильмы о противостоянии добрых

и злых космических сил, чтобы вызвать страх и отвращение по отношению к той силе,

которую они называют злом, делают ее непривлекательной внешне: глаза, зубы. Могут

сделать в форме ящера.

Все  это  также  накладывает  отпечаток  на  вашу  культуру.  Поэтому  вы  уже

автоматически воспринимаете (многие из вас, в том числе, контактеры) этот образ как

нечто  враждебное,  от  чего  нужно  освободиться.  Почему  говорят,  что  рептилоиды

управляют  Землей.

 

40:13 Рептилоиды о финансовом эгрегоре.



Максим: Вообще говорят, что вы придумали финансовый эгрегор.

Ирина:  Интересно. Финансовый эгрегор не придумывается кем-то конкретно.

Он  возникает  в  результате  отношений  в  обществе.  Обмен  продуктами,  услугами,

товарами.  Без  этого  ни  одна  цивилизация,  даже  самая  примитивная,  не  может

существовать. Деньги – это универсальный инструмент для обмена разными формами

услуг.

 

40:56 Деньги рептилоидов.

Максим: А у вас есть деньги?

Ирина: Да, в электронном виде. Как на Эслере. Там тоже в электронном виде,

только у нас немножко другая  финансовая система.  Но суть  одна,  в любом случае.

Если  мы  живем  в  плотноматериальном  мире,  гуманоидном  мире,  то  мы  что-то

производим.  Одни  производят,  другие  потребляют.  И  между  производителем  и

потребителем должен быть обмен.

 Максим: Я понял, ладно, тогда мы не будем эту тему затрагивать. Потому что

страх нагнали на рептилоидов, и у нас теперь во всем виноваты рептилоиды. У нас,

кроме как обвинить рептилоидов, больше обвинить некого. А то, что люди сами всю

планету засорили...

 

41:48 Возможность управления Землей рептилоидами.

Ирина:  Могут  ли  они  управлять?  Дело  в  том,  что  такое  поверье  в  вашей

цивилизации  пошло  оттого,  что  Духи,  которые  имели  много  воплощений  в  расе

рептилоидов, а затем воплотились в расе людей, имеют подсознательное стремление к

власти, к управлению. Потому что это довольно активная раса. Выделяются гормоны,

и мозг работает на такой частоте, которая повышает активность их тела. Во-первых,

как  я  уже  сказал,  они  хладнокровные.  Находясь  в  постоянном  движении,  они

вырабатывают  энергию,  которая  согревает  их  тело,  помогает  им  двигаться.  Их

активность  зависит  от  активности  солнца.  Чем теплее  светит  солнце,  тем  активнее

представители  любой  рептилоидной  расы.  У  нас  довольно  активная  раса  и

психологически, и физически. До вступления в Межзвездный союз у нас на планете

было  очень  много  жестоких,  с  вашей  точки  зрения,  войн.  По  этой  причине  Дух,

который много раз воплощался в рептилоида, приобретает такое качество от жизни в

обществе,  не  только  на  Селбете,  как  любовь  к  власти.  Поэтому,  воплотившись  в

человека,  он начинает чувствовать себя в этом теле лидером,  чтобы вести за собой



других. У него это автоматически получается. Очень часто такое бывает.

Максим:  То есть,  я так понимаю, что мое чувство лидерства может быть от

рептилоидов?

Ирина: Оно по разным причинам может быть. Может быть, ты был лидером на

одной из планет.

Максим: Но больше хочется, наверное, рептилоидных лидерских качеств.

Ирина: Если  назвать  рептилоидами  тех,  кто  часто  воплощался  на  наших

планетах, вполне возможно, что в ваших властных структурах есть такие Духи. Если

вы думаете,  что  вами управляют рептилоиды,  задайте  себе  простой вопрос,  своему

Сверх Я: «Воплощался ли я в рептилоидной расе?»

Я  не  уверен,  что  не  найдется  хотя  бы  два-три  процента  землян,  кто  не

воплощался в наших расах ни разу. 

Максим: Поэтому, дорогие друзья, каждый из вас может быть рептилоидом по

своей духовной сути  и когда-то был воплощен в этой рептилоидной расе.  Поэтому

виноваты не рептилоиды,  а виноваты те,  кто обращает внимание на рептилоидов и

сбрасывает на них всю ответственность.

 

45:06 Форма власти на Селбете.

Максим:  Какая у вас форма власти на Селбете? Монархия или еще какая-то?

Форма власти, форма управления? Кто у вас управляет на вашей планете?

Ирина:  У нас управляет один правитель, но он избирается  на двадцать пять

земных  лет.  Он  избирается  не  всеми,  а  только  определенным  кругом  людей,  из

восьмидесяти тысяч селбетовцев. Каждый из этих  селбетовцев, который имеет право

выбора главного правителя, в свою очередь, может попасть в эту выборную группу,

либо  путем  работы  в  управленческих,  научных  организациях  наших  городов,  либо

будучи  космическим исследователем.  Их никто  специально  не  избирает.  Когда они

трудятся на определенной должности и приносят большую пользу нашему обществу,

они набирают, по-вашему, определенные бонусы. Накопленный авторитет содержится

в  электронном виде.  Так селбетовец  получает  некий допуск  к  голосованию.  Но он

может его утратить за какой-либо дисциплинарный проступок,  который не связан с

преступлением, а связан с невыполнением своих обязанностей.

Максим: Нас просят заняться спортом. А кто вам сказал, что мы не занимается

спортом?  Ирина  ходит  в  спортзал.  Я  хожу в  спортзал.  Все  нормально,  ребята.  Не

переживайте. Мы и за бодрое тело, и за бодрый дух.



 

47:13 Драконы на Земле. Змей Горыныч, Георгий Победоносец.

Максим: Вопрос такой: были ли когда-нибудь драконы на Земле, и являлись ли

эти драконы представителями вашей цивилизации? У нас есть Змей  Горыныч в сказке,

Георгий Победоносец побеждает змея. Георгий Победоносец, действительно, победил

селбетовца или какой-то другой вид змеев?

Ирина: Он сейчас говорит, что это было ваше земное животное. Хищник. Это

было очень редкое животное.  Он просит передать образ змея. Этот относился к тем,

кто живет в воде,  если смотреть  по той форме,  которую мне передала Ирина.  Был

хищником. Охотился на людей. Я бы не сказал, что это какая-то форма дракона. Это

скорее крупное морское животное,  которое населяло ваши водоемы в определенное

время. Самый близкий аналог – осьминог. Он очень большой. Спрут, что ли?

Максим: Спрут? Не крокодил? А змей почему?

Ирина: Он показывает мне образ, что у нас жили такие крокодилы.

Максим: Но он убил змея с крыльями. Там змей нарисован.

Ирина:  С крыльями – это птеродактиль.  Нет, они уже не жили при Георгии

Победоносце.  Возможно,  это  был  перенос  более  древнего  образа,  еще  до  войны

двенадцать тысяч лет назад. Но тогда не было Георгия Победоносца. Может быть, шла

речь о воплощении того человека.

Максим:  Конкретно  ты не  знаешь,  нужно смотреть  материалы,  я  правильно

понял?

Ирина:  Да.  Если  Георгий  Победоносец,  то  он  жил  после  войны двенадцать

тысяч  лет  назад.  Если  только  учитывать,  что  был  рассказ  о  его  Духе,  который

воплощался до войны. Тогда жили и птеродактили.

Максим:  Мы спросим об этом у другой цивилизации. У цивилизации наших

создателей.  Отдельно  зададим  этот  вопрос.  Я  понимаю,  что  не  может  один

представитель разбираться во всех вопросах человеческой цивилизации, тем более с

цивилизации Селбет.

Ирина:  Ты мне задал вопрос.  Он не соответствует  изученному материалу о

земной биологии, которую я знаю. Во-первых, если бы это был селбетовец, то у него

не было бы крыльев. Во-вторых, даже если бы крылья символически изобразили: он

прилетел с неба, он не был бы похож на змея.  

Максим: Мы этот вопрос зададим тем представителям, которые знают историю

Георгия Победоносца. Я  считаю, специалисты должны быть в своих областях.



Ирина: Да, если бы это было до войны двенадцать тысяч лет назад, это другое

дело. Он (змей) там мог быть.

 

51:31 Яхве - не рептилоид.

Максим: Ирина, вопрос. Был ли Яхве рептилоидом?

Ирина:  Яхве, он же с Тумесоута.  Нет. Воплощался ли он в нашей расе? Это

нужно у него спрашивать.

Максим:  Нет,  нет,  нет!  Именно  Яхве,  который  был  на  Земле.  Был  ли  он

рептилоидом?

Ирина: Он был с Тумесоута. Они антропоморфные.

Максим: Тумесоутцы – это те, у кого рост от трех с половиной до двенадцати

метров, правильно?

Ирина: Средний - от четырех до восьми метров.

Максим: От четырех до восьми метров.

 

52:06 Название планеты Тумесоут на языке рептилоидов.

Ирина: Это же планета Тумесоут. Она называется на языке Селбета Ракхараш.

Спасибо. Сын Ракхараша – тот, кого вы называете Яхве. Он воплощенный Дух.

Максим:  Мы  про  Яхве  уже  много  рассказывали.  Думаю,  кто  спросил,

ознакомится  с  материалами.  Хеппи  Овнер  (имя  задающего  вопрос),  мы давно  уже

опомнились! И по поводу того, что это от бесов, мы тоже уже слышали. Посмотрите,

пожалуйста,  когда  отец  Михаил  изгоняет  из  нас  бесов.  У  нас  есть  видео.  Оно

специально для вас сделано, чтобы вы понимали, что кроме бесов есть еще и другие

сущности, другие цивилизации, другие моменты.

Ирина: А в чем опомнитесь? Это как понять?

Максим: Мы, якобы, людей вводим в заблуждение.

Ирина: Пусть тогда человек расскажет истину, если мы вводим в заблуждение.

Максим:  Он откроет свой канал и будет рассказывать истину.  Он будет всех

избавлять от бесов.

Ирина: А в чем наше заблуждение, дорогой наш зритель?

Максим: Ладно, Ирина, давай мы дальше по теме пойдем.

Ирина: Может, напишет сейчас.

Максим: Нет, мы никого ни в чем не переубеждаем. Ребята, если информация,

которую мы даем, не ложится в ваше сердце, не слушайте нас, пожалуйста. Идите на



другие каналы, где вам будут рассказывать, что вас едят рептилоиды, о том, что вы

ничего не можете сделать.  Есть много каналов, которые вам могут передать любую

информацию. Мы не заставляем никого верить. Еще раз повторяем, мы не являемся ни

сектой, ни деструктивной организацией. Никуда мы вас не затаскиваем и верить нам не

заставляем.

Ирина:   Пишут  про  осьминогов.  Было  видео,  где  мы  рассказывали  про

плазмоидов, которые принимают образ осьминогов. 

Максим:  Давай ты присядешь, а я буду задавать вопросы. Потому что люди

пишут очень много всего.

 

54:27 Восприятие запахов рептилоидами.

Максим: Чувствуют ли рептилоиды запахи? 

Ирина:  Да,  но  не  так  как  люди.  У  нас  это  чувство  не  так  развито,  как  у

антропоморфных.

Мы можем различать не так много запахов. Для того чтобы их почувствовать,

нам нужна большая концентрация вещества в воздухе.

 

54:56 Дома рептилоидов. 

Максим: Как у вас выглядит жилище? Где вы живете?

Ирина:  На планете  Селбет  мы живем на поверхности.  (Он мне показывает

прямоугольное длинное здание  не выше трех этажей.  У них есть и подземные города).

Мы считаем, что не экономично строить высокие здания. Представители нашей расы

привыкли соприкасаться с землей, с грунтом нашей планеты Селбет.

Максим:  Ребята, у нас осталось пять минут,  но если мы наберем две тысячи

лайков,  у  меня  уже  появился  азарт,  если  лайкнете,  мы  задержимся  еще  немного,

ответим на вопросы.

Ирина:  Есть  отдельные  дома.  По-вашему  –  частный  сектор.  (Он  мне

показывает:    плоские  крыши и квадратное жилье,  коричневое.   Тонкие стены, из

пластика, что ли?)   

 

56:36  Опровержение версии о войне на Земле шестьдесят миллионов лет

назад.

Максим: У нас есть версия: шестьдесят миллионов лет назад была война между

рептилоидами и землянами.   Причина войны: рептилоиды считают себя истинными



жителями нашей планеты.   

Ирина: Сколько миллионов лет назад?

Максим:  Шестьдесят  миллионов  лет  назад.  Была  война  между  нами  и

рептилоидами.

Ирина: Между вами, это кем?

Максим: Землянами.

Ирина:  Не было на Земле разумной жизни. Вас открыли пять миллионов лет

назад  представители Межзвездного Союза. Такие записи есть во всех хрониках. Во

всех базах данных Межзвездного Союза.

Максим: Пока у нас тысяча триста лайков. Чувствую, лайков мы не наберем до

двух тысяч.

 

57:39 Цивилизация Драко. Крылатые рептилоиды планеты Тисиона.

Максим: Спрашивают, кто такие Драко?

Ирина:  Созвездие Дракона, как я понимаю. У нас даже есть созвездие Змеи.

Под  словом  «Драко»  обычно  понимается  раса  рептилоидов.  В  созвездии  Дракона,

звезда  Гамма Дракона,  есть  цивилизация,  которая  не  входит в  Межзвездный Союз.

Планета называется Тисиона. О них были галактические новости. На планете Тисиона

живут крылатые  рептилоиды, которые ростом выше трех  метров. У них крылья как у

летучих мышей,  и они выглядят как птеродактили. Их лица вытянутые.  У них была

война недавно из-за того, что одна группа хотела войти (в Межзвездный Союз), другая

не хотела. Цивилизации Тумесоут пришлось прекратить свое присутствие в зоне этой

планеты, и война закончилась. Недавняя Галактическая новость. 

Ирина: Сейчас вопрос прочитала.

 

59:12 Инкубация яиц рептилоидов.

Максим: Вопрос такой: «Крадут ли они яйца друг у друга?»

Ирина: Для чего?

Максим: Я не знаю. Высидеть.

Ирина:  Представители  нашего  вида  давно  уже  не  высиживали  яйца.  Есть

рептилоиды  или  птицы,  которые  греют  его,  высиживают.  Наши  предки  -  дикие

животные-рептилии откладывали яйца в песок в пустыне. У нас была пустыня.  Они

его закапывали. Яйцо там находилось при определенной температуре. Из яйца выходил

представитель  этого  животного  и  развивался.  Сейчас  наша  женщина  приходит  для



этого в специальное учреждение и оставляет яйцо, по-вашему, в инкубаторе. И уходит.

Максим:  Ребята,  по поводу АллатРы мы ничего сказать  не можем. Почему?

Потому что мы с ними лично не разговаривали. У нас не было никакого диалога с

АллатРой.  Мнение о них сложится, когда мы с ними пообщаемся.   

Ирина:  Не  едят  они  людей.  Они  считают  убийство  неприемлемым  для

разумного существа.

 

1:00:46 Любовь у рептилоидов.

Максим: Умеют ли рептилоиды любить?

Ирина:  Конечно.  Это  же  разумны  Духи,  которые  имеют  духовное  сердце.

Просто они воплощены в другое тело. 

Максим:  Ребята, нам осталось набрать четыреста лайков всего лишь. Давайте

поможем, наберем четыреста лайков, и нас увидит больше людей в следующий раз.

Ирина: Наконец-то, он написал свое учение, видел?

Максим: Да. «Это точно.  Бесы - ваши создатели». Понятно.

Ирина:  Дорогой наш зритель. Создатель всех людей один. Если вы называете

наших создателей бесами, то этим вы отвергаете тот Божественный дух, который нас

создал.  Стоит  ли  оскорблять  Святого  Духа  из-за  рептилоидов.  Сами  подумайте  об

этом. Это очень серьезно.

 

1:01:36 Харох - самоназвание планеты Селбет. 

Максим: Как вы сами называете свою планету Селбет? Есть ли у вас какое-то

самоназвание? Допустим, самоназвание планеты Бурхад – это Пикран.

Ирина: Да.

Максим: Какое?

Ирина: Харох.

 

Максим: У нас было такое божество – Шива. У него на шее висела змея. Имеет

ли это отношение к вашей рептилоидной расе?

Ирина:  Очень ограниченное представление имею о ваших религиях на самом

деле.

Максим:  Все,  проехали.  Мы  будем  спрашивать  тогда  у  тех,  кто  у  нас  не

ограничен  в  представлении о религиях.  Потому что это будет  личное  мнение.  Так,

осталось 200 лайков.



 

1:02:33 Растения на планете Селбет.

Максим: А есть ли у вас леса, растительность на планете?

Ирина:  Да, в зоне, которая находится между тропиками и полярным кругом у

нас есть леса, которые состоят, в основном, из аналогов ваших хвойных деревьев. У

них  не  листья,  а  длинные  колючки.  Бывают  деревья  как  ваши  кактусы,  где  нет

отдельных листьев, а просто большой ствол, высотой до пятнадцати метров и оттуда

желтые колючки.  Из них добывают, кстати,  сок,  который является  аналогом ваших

напитков, вызывающих радость. Но это не алкоголь. Там другое вещество.

Максим: Кринол Тоурс, если я тебе нагрубил, то ты меня, конечно, извини. Я

ни в коем случае не хотел. Мне пишут, что я ему нагрубил. Я не хотел ему грубить.

Ирина: Как это?

Максим: Пишут, что я нагрубил рептилоиду, остановив его в ответе на вопрос.

Ну, что, две тысячи лайков мы набрали.

Ирина: Благодарю вас всех.

Максим: Десять минут я добавляю. Если наберем еще две тысячи лайков, еще

десять минут добавлю. Если это возможно на три тысячи шестьсот человек.

 

1:04:17  Заблуждения  относительно  изменения  физической  формы.

Является ли Путин В.В. рептилоидом?

Максим: Путин – рептилоид?

Ирина: О воплощениях его Духа лучше спрашивать у его наставников.

Максим:  На  данный  момент  времени  Путин  Владимир  Владимирович  наш

президент.

Ирина: На данный момент в смысле?

Максим: Могут ли рептилоиды быть людьми?

Ирина: Да, если воплотятся.

Максим:  Имеется  в  виду,  Духи  воплотятся.  А  сам  человек  остается  всегда

человеком, правильно?

Ирина: А что такое человек?

Максим:  Одну  секундочку,  я  сейчас  задам  правильно  вопрос,  чтобы  было

понятно.

Многие считают, что рептилоиды могут принимать форму людей. Можете ли вы



принимать форму людей?

Ирина:  Я  уже  ответил,  что  ваше  представление  об  оборотничестве,  о

ликантропии  или  же  непонятной   рептилоидофобии  –  это  лишь  представление  о

воплощениях. Как ты можешь свое тело изменить и стать рептилоидом? 

Максим:  Дорогие  друзья,  наш  президент  абсолютно  нормальный  человек.

Никакой он не рептилоид. Все, кто вам говорит подобное, пытаются либо  вас запугать,

либо наговорить плохое на нашего президента.

Ирина:  Они  просто  не  понимают,  что  такое  воплощение.  Они  думают,  что

воплощение происходит физически. Дух рождается в этом теле. Тот, кто спрашивает,

может ли рептилоид стать физически человеком, пусть ответит на вопрос: «Может ли

человек  стать  физически  рептилоидом?»  Может  ли,  уважаемый  человек,  который

рассказал вам об этом на YouTube, стать рептилоидом?  Спросите его в комментариях.

Да еще и управлять их планетой.

  Максим: Вы спрашиваете, можем ли мы отключать от рептилоидов? Ребята,

если вы контактер рептилоидов, зачем вас от него отключать? Люди, которым нужно

заработать денег, создают какую-то проблему, чтобы потом вас от чего-то отключить.

У вас всегда есть свобода выбора. И по вере вашей вам дано будет. Если вы боитесь,

что у вас кто-то что-то берет или скачивает  энергию, то вы этим формируете образ и

возможность это сделать. Мы об этом рассказываем и объясняем.

 

1:06:50 Рептилоид о чувстве юмора.

Максим: Есть ли у вас чувство юмора, и как оно выражается?

Ирина: Я сейчас почувствовал, что такое чувство юмора, когда вы спросили,

может ли рептилоид превращаться в человека. Интересное чувство юмора.

Максим: Интересное чувство юмора?

Ирина: Да.

Максим: У нас на канале было интервью с Ласердой. Якобы, рептилоид давал

интервью.

 

1:07:20 Недопустимость интервью инопланетянина в физическом теле.

Максим: Такое возможно, чтобы рептилоид давал интервью?

Ирина: На Земле?

Ирина: Ну, да.

Ирина:  Если  она  -  представитель  иной  планеты  и  дала  интервью,  то  она



нарушила правило о недопустимости физических доказательств.

Максим: Если она физически дала интервью?

Ирина:  Да.  Если  она  вступала  в  контакт  через  контактера  без  физического

присутствии,  это  допускается. Нужно назвать расу. Но она могла назвать ее на своем

языке.  Нужно  задать  те  вопросы,  которые  вам  непонятны  из  ее  интервью,  и  я,

возможно, их проясню, если я пойму, из какой она расы.

 

1:08:14 Базы рептилоидов на Земле.

Максим: Есть ли у вас базы на Земле?

Ирина:   На Земле у нас нет баз, так как отсутствуют физические контактеры.

Есть базы на Луне, и есть базы на Марсе.

Максим: А вы присутствуете на Земле на каких-либо других базах?

Ирина: Да, бывает.

Максим: На каких?

Ирина: На базе Ташига - наших партнеров. На базе Диснита, на базе Бурхада.

Наши ученые  могут  присутствовать  на  базах  других  представителей  Межзвездного

Союза, так как мы в него входим.

 

1:08:52 Рептилоиды на базах Земли.

Максим: А могут ли вас вживую увидеть контактеры на базах? Бывают ли на

базах контактеры в физических телах, и могут ли они вас видеть вживую?    

Ирина:  Если  это  контактеры  Ташига  –  да,  их  часто  привозят.  Если  это

контактеры  Бурхада или Дараала, их не считают нужным возить на чьи-то базы на

Земле.  Их возят на какие-либо планеты.

 

1:09:22  Цивилизация драконианцев.

Максим: В созвездии Ориона есть ли такая цивилизация, как драконианцы?

Ирина:  Драконианцы – это название на русском языке. От слова дракон. Это

синоним слова «рептилоиды». Да, конечно, в Орионе есть колония. Рептилоидная раса

и колония. Но это не Селбет.

Максим: Не Селбет, да?

Ирина: Нет. Селбет – это созвездие Гончих Псов.

 

1:09:46  Рептилоиды на Орионе.



Максим: А на Орионе вообще сколько цивилизаций?

Ирина: Три.

Максим: То есть там три рептилоидные цивилизации?

Ирина: Да.

 

1:09:52 Базы инопланетян и биороботы на Марсе.

Максим: Есть ли на Марсе базы?

Ирина: Да, под грунтом.

Максим: Под грунтом?

Ирина: Да.

Максим: А люди на этих базах работают в качестве рабов?

Ирина:  Смотря кого считать за людей. Там работают роботы. Роботы бывают

антропоморфного  типа,  которых  привозят  представители  Дисару.  Они  делают

биороботов, механических существ. 

Максим: А представители Дисару на этих базах могут быть?

Ирина: Те, которые работают.

Максим:  Говорят,  что  есть  земляне,  которые  готовятся  туда  переезжать,

перелетать. Есть ли там земляне, которые что-то готовят для себя?

Ирина: Нет. Не видел. Я был, конечно, на марсианской базе, когда исследовал

Солнечную систему. Это было лет тридцать назад.

 

1:11:58 Птицы на Селбете.

Максим: Есть ли на вашей планете птицы?

Ирина: Есть, но они похожи на летучих мышей. Как летающие животные.

 

1:11:10 Духовный уровень Кринол Тоурса.

Максим: С какого Духовного уровня ты воплотился?

Ирина: С четырнадцатого.

Максим: С четырнадцатого уровня?

Ирина: Да.

Максим: Ребята, у нас есть функция в Instagram: Расчет Духовного уровня. Вы

можете под видео найти.

 

1:11:45 Эксперименты рептилоидов с животными Земли.



Максим:  Еще  вопрос:  нравилось  ли  рептилоидам  сотрудничать  с  нашими

предками  двенадцать  тысяч  лет  назад?  То  есть  до  войны  сотрудничали  ли  вы  с

землянами?

Ирина:  Да,  конечно.  До  того,  как  началась  война,  и  на  вас  напали

представители  наших  предков  -  группа,  пришедшая  к  власти  на  Селбете.  Мы

контактировали на правах ваших создателей,  как Бурхад и Тумесоут.   Продолжали

эксперименты с вашими животными. Были генетики, которые брали разных животных,

они  им  были  интересны.  Так  называемая  биогенетика.  Она  изучала  генетически

модифицированный организм.

Вы  проводите  эксперименты  с  растениями  и  с  микробиологическими

культурами, например, кишечной палочкой. Наши ученые это делали с животными. Им

был интересен  разнообразный животный мир и представители всех отрядов,  видов,

родов: и птицы, и рептилии, и теплокровные, и млекопитающие, различные моллюски

и так далее.    

 

1:12:25 Похищение людей рептилоидами.

Максим: Спрашивают, похищаете ли вы людей с нашей планеты?

Ирина: Как  я  уже  сказал,  в  любой  расе  могут  быть  преступники,  которые

похищают людей. Я слышал о том, что произошло с вашей земной женщиной, которую

похитили представители моей расы. Их уже отправили на планету преступников.  Я

слышал, с какой целью они ее похитили. Для какого вида контакта. И я был одним из

тех,  кто  проходил  исследование  своей  ауры,  чтобы  показать,  что  я  к  этому

непричастен.  В  моей  ауре  не  было  следов  контакта.  Как  и  миллионы  моих

соотечественников, я проходил эту процедуру.    

 

1:14:20 Цель рептилоидов на Земле.

Максим: И последний, наверное, вопрос: какова цель рептилоидов на Земле?

Ирина:  Исследования  биологов,  генетиков.  Исследование  вашего  общества

социологами.  Наука,  которая  у  нас  называется  духовная  генетика,  духовное

происхождение.  Не  физическая,  от  каких  генов  произошли,  а  с  каких  духовных

уровней вы пришли и для чего. Это духовная генетика.  Духовным генетикам нашей

цивилизации  интересно  выйти  на  контакт  мысленно,  ментально  или  астрально  с

представителями вашей расы, которые совпадают по вибрациям, чтобы передать свой

опыт  и  свои  знания  на  том  уровне  восприятия  мира,  на  котором  находится  это



существо.

Наши  духовные  генетики  считают,  что  разные  расы,  входя  в  контакт,

обогащают друг друга информацией за счет разницы восприятия.

Максим:  Ребята,  будем,  наверное,  заканчивать.  Хочу вам сказать,  что мы за

объединение рас, за объединение религий, потому что все религии говорят об одном. И

если  Бог  создал  разумных  Духов,  то  наши  Души  могут  в  этих  разумных  Духах

воплощаться.  Подумайте перед тем, как ругать рептилоидов,  что когда-то вы могли

быть воплощены в этой расе.

В  этом  воплощении  вы  проходите  уроки.  Чем  больше  у  вас  негатива  к

рептилоидам, тем больше вероятность, что вы воплотитесь в их расе. Поэтому, я лично

считаю,  что  один  из  посылов  Дэвида  Айка  на  рептилоидов  –  это,  скорее  всего,

обогащение  рептилоидной  расы  земными  Душами,  которые  проходят  здесь

воплощение.

Мы за любовь, мы за мир, мы за объединение. Мы за то, чтобы не было расизма,

не было экстремизма и не было наговоров на другие расы.

Для  чего  это  делается?  Есть  разные  причины,  почему  наговаривают  на

рептилоидов, почему наговаривают на другие цивилизации: для того чтобы не было

контакта. Для того чтобы вы боялись этого контакта. Для того чтобы вы были против

этого контакта, не желали войти в Межзвездный Союз. Много других причин, почему

вас запугивают рептилоидами.

Низковибрационным  плазмоидам  и  тонкоматериальным  существам  легко

принимать  форму  рептилоидов,  пугать  вас  и  питаться  энергией  ваших  страхов.

Существует большое количество людей, которые зарабатывают деньги на привязках.

Они находят  эти привязки,  потом их снимают.  Хотя  у  вас  могут  быть  всего  лишь

энергетические блоки в теле, в вашей аурической структуре.

Забыл спросить, сколько у вас чакр?

 

1:17:49  Энергоцентры  рептилоидов.    

Максим: Сколько в вашей структуре энергоцентров?

Ирина: Если учитывать главные энергоцентры, у нас - шестнадцать.

Максим: Все, отлично. Ребята, всем большое спасибо, что были с нами. Что, он

хочет сказать что-то?

 

1:18:21  Причины  формирования  идей о  принадлежности  представителей



политической иерархии к иной расе.

Ирина:  Я послушал Максима.  Благодарю всех за то, что имею возможность

через контактера обратиться ко многим землянам.

Я хочу сказать о том, что в любом обществе есть идеология. Она может быть

явной или неявной. Любую идеологию формируют те, кто в данный момент находится

наверху политической и экономической пирамиды. В любом обществе есть социальная

иерархия.

Если в этом обществе распространяются идеи о том,  что представители этой

политической  иерархии  принадлежат  к  иной  расе  или  злой  силе  -  это  делается

намеренно для того, чтобы люди все свое недовольство своим положением в жизни

направили на эту расу, а не на тех людей, которые формируют общественное мнение и

законы вашей цивилизации.

Это сделано намеренно.  Информация, которая  могла бы изобличить истинную

сущность ваших правителей, не могла бы распространяться открытым образом, если

бы она несла  истинное знание об их злой сущности.  

Максим: Благодарю тебя, Кринол Тоурс за то, что ты пришел на наш эфир, и

мы  прояснили  по  поводу  Селбета.  Получили  много  информации  по  поводу

рептилоидов. Ждем тебя в других эфирах. Я надеюсь, ты еще придешь к нам.

Ирина: Я тоже всех благодарю. Очень интересно было пообщаться и с тобой, и

с  Ириной,  и  с  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  и  с  представителями  Эслера,  с

МидгасКаусом. Он пришел около двадцати минут назад.

Он его почувствовал, поприветствовал.

Привет от  МидгасКауса и ЛиШиони.

Максим: Ребята, всем пока, до новых встреч.

Ирина: Всем пока.

 


